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PROCÈS VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

 

 

 

SÉANCE DU: 26 Juin 2025 

Compte-rendu affiché le : 04 Juillet 2025 

Date de convocation du conseil municipal : 20 Juin 2025 

Nombre de conseillers municipaux en exercice au jour de la séance : 15 

PRÉSIDENT : Monsieur Joseph RODRIGUEZ 

Nomination d’un secrétaire de séance et appel nominal. 

Secrétaire élu  à l’unanimité : Madame Louisiane DELMAS 

Membres présents : Mme Louisiane DELMAS ; Mme Eliette CAMUT; Mme Cristelle LENOIR; 

M. Anthony JEANJEAN ; Mme Karen MARCON ; Mme Sophie SOUYRIS ; M. Antonio GODOY ; 

M. Gilles GROS ; Mme Maghnia MENGUS ; Mme Marie-Pierre VERNET ; M. Samuel OLIVIER  

Membres absents ayant donné pouvoir : M. Stéphane VAN LERBERGHE  (Procuration à 

Anthony JEANJEAN). 

Membre absent : M. Romain DESRICHARD ; M. Éric PEROLAT. 

°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°° 

 

 

 

Ouverture de la séance à 19h15 

 

 

APPROBATION DU COMPTE RENDU DE SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 06 MAI 2025 
 

Le conseil municipal approuve à l’unanimité des membres présents le compte rendu de la 

séance du 06 Mai 2025. 

 

Pour : 13  Contre : 0           Abstention : 0 

Ordre du jour 

I– Décision Modificative n°01 

II– Vote des tarifs pour les festivités et les animations 

III – Changement d’adresse 

IV- Complémentaire Santé – Mandat au CDG 34 pour le renouvellement du marché  

V– Questions diverses : 



Page 31 sur 34 

 

  

POINT N°1 

2025-31 : Décision Modificative n°01 
 

Monsieur le Maire indique que la présente décision modificative a plusieurs objectifs :  

- Une augmentation des crédits du compte 60611- Eau et assainissement. En raison d’un 

retard de facturation et des travaux prévus sur le stade, le budget voté en début 

d’année sera insuffisant. 

- Une régularisation des opérations d’ordre non équilibrées. 

- Une augmentation des crédits au compte 204 en raison de la nécessité d’amortir les 

subventions du plan de rénovation des façades.  

 

Le projet de décision modificative est présenté aux élus.  

 

A l’unanimité des membres présents et représentés, les élus valident le projet de Décision 

Modificative n°1.  

 

Pour : 13    Contre : 0           Abstention : 0 

 

POINT N°2 

2025-32 : Vote des tarifs pour les festivités et les animations 
 

Monsieur le Maire indique qu’il est nécessaire de fixer le tarif pour la fête de l’été et la 

sortie Aqualand de cet été.  

Pour la fête de l’été : un tarif de 3€/participant est proposé. 

Pour la sortie Aqualand : un tarif de 10€/personne est proposé. 

 

A l’unanimité des membres présents et représentés, les élus valident les montants précités. 

 

Pour : 13    Contre : 0           Abstention : 0 

 

POINT N°3 

2025-33 : Changement d’adresse 
 

Monsieur le Maire indique que la commune poursuit son travail sur la numérotation des 

adresses et dénomination des rues comme l’exige la réglementation.  

Il est question de la rue de l’ancien courrier et de donner une adresse au Plateau Sportif et 

au terrain de tennis.  

Un tableau récapitulatif des modifications et un plan est présenté aux élus.  

 

A l’unanimité des membres présents et représentés, les élus valident les créations et 

modifications d’adresses. Le tableau récapitulatif sera joint à la délibération.  

 

Pour : 13    Contre : 0           Abstention : 0 
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POINT N°4 

2025-34 : Complémentaire Santé – Mandat au CDG 34 pour le renouvellement du marché 
 

Monsieur le Maire rappelle que la commune a adhéré au contrat groupe du CDG 34 pour 

la complémentaire santé des agents. A ce titre, les agents souhaitant bénéficier de l’aide 

octroyée par la commune doivent souscrire à ce contrat groupe.  

Ce dernier se termine en 2026. Le CDG 34 souhaite relancer une consultation pour 

renouveler le contrat et invite les communes à lui donner mandat pour le faire. 

Il est rappelé que la participation à la consultation ne vaut pas adhésion. Une fois le titulaire 

sélectionné et les garanties définies, la commune aura le choix de souscrire ou non au 

contrat groupe.  

 

A l’unanimité des membres présents et représentés, les élus donnent mandat au CDG 34 

pour la consultation.  

 

Pour : 13    Contre : 0           Abstention : 0 

 

POINT N°5 

Questions diverses : 
 
# Il n’y aura pas de commission animation alors Mme Louisiane DELMAS décrit les activités 

mises en place durant les vacances. Un agenda sera distribué dans les boites aux lettres.  

# Bibliothèque  - Mme Louisiane DELMAS et M. Samuel OLIVIER expliquent qu’il y aura 

bientôt des animations pour promouvoir le réseau des bibliothèques du Clermontais 

auquel la commune adhère : des journées « portes ouvertes », des projections de films 

disponibles sur le catalogue en streaming… Le but est de décrire les services disponibles 

pour les administrés. Pour rappel, l’adhésion à la bibliothèque est gratuite. De plus, un 

réseau wifi sera mis à la disposition des visiteurs de la bibliothèque.  

# Pumptrack – La société Htrack a été sélectionnée. Un plan est présenté aux élus pour avis. Après 

débat, les réflexions seront transmises à la société dans le cadre de la réunion de préparation du 

chantier.  

# M. Samuel OLIVIER propose d’organiser une représentation VILLANOVA. Un devis sera demandé 

sur la base de 120 places assises et un tarif de 8€/personne.  

 

Clôture de la séance à 20h11 

 

 

  


